MAGICAL DREAMS IV – FREUNDSCHAFT ÜBER DIE KUNST



Großes künstlerisches Handwerk vereint viele Künstler.
Es ist die Technik der Alten Meister, die diese Werke als
Grundvoraussetzung auszeichnen. Sozusagen Neue Meister
schaffen wieder altmeisterliche Kunst. Die Galerie Bator in
Szczyrk (PL) vereint alle zwei Jahre internationale
Kunstschaffende zu MAGICAL DREAMS.
Is Wanderausstellung sind die Werke der Künstler dann in de

Als Wanderausstellung sind die Werke der Künstler dann in den europäischen und in Internationalen Kunstzentren zu sehen.



KUNST DES 20.

JAHRHUNDERTS
KREATIVE BILDERRAHMUNG



GABRIELLA KOLESA

BÖHEIMGASSE 3 2700 WIENER NEUSTADT TELEFON (02622) 23 291, MOBIL 0043/676 75 144 90

ÖFFNUNGSZEITEN:

MONTAG-FREITAG 9-12 & 14-18 UHR SAMSTAG 9-13 UHR

WWW.DOMGALERIE.AT

EINLADUNG * INVITATION

MAGICAL DREAMS IV







Alex Alemany (E), Bruno Altmayer (F), Angerer der Ältere (D), Carrie Ann Baade (USA), Anne Bachelier (F), Kathrina S. Baumgartner (D), Karol Bak (PL), Claus Brusen (DK), Gianni Gianasso (I), Igor Grechanyk (UA), Peter Gric (A), Mariola Jasko (PL), Jaroslaw Jasnikowski (PL), Marcin Kolpanowicz (PL), Tomasz A. Kopera (PL), Mariusz Krawczyk (PL), Jacek Lipowczan (D), Micha Lobi (RUS), Michael Maschka (D), Johann Meier (D), Borys Michalik (PL), Jacek Opala (PL), José Parra (MEX), Graszka Paulska (PL), Kazimierz Pilarz (PL), Otto Rapp (D), Fabrizio Riccardi (I), Jolanda Richter (A), Tim Roosen (B), Andrzej Sajewski (PL), Reinhard Schmid (D), Grzegorz Stec (PL), Józef Stolorz (PL), Adam Widelka (PL), Krzysztof Wisniewski (PL), Siegfried Zademack (D), Mariusz Zdybal (PL)

Rückenseite Bildtitel: von Ludwig Angerer

Bator Art Gallery, Dom Galerie und die Teilnehmer der Ausstellung

MAGICAL DREAMS IV

laden Sie zur Eröffnung der Ausstellung ein

7. November 2017 um 19 Uhr

in der Dom Galerie Wiener Neustadt, Böheimgasse 3

> Dauer der Ausstellung 08. Nov. bis 30. Nov. 2017

 $Bator\,Art\,Gallery, Dom\,Galerie\,and\,the\,participants\,of$

MAGICAL DREAMS IV

invite to the exhibition vernissage

on the 7th of November 2017, at 7:00 pm

to the Dom Gallery Wiener Neustadt, Böheimgasse 3

Duration of the exhibition 08. Nov. to Nov. 30, 2017

www.magical-dreams.pl www.domgalerie.at

Ihr schwebt bis ans Ende des Horizonts, hinter dem es paradiesische Insel oder den Abgrund gibt. Ihr lauft zwischen Monstern, fangt Schmetterlinge, greift nach Wolken, versteckt sich vor Drachen. Ihr fürchtet sich und freut, von angetrieben, wobei es daheim wohl mehr Geborgenheit gäbe. Grenzenlose Gebirge und Meere, die sich in veränderliche vom Gras bewachsene Steppen verwandeln, über die Zeitmaschinen fliegen und verrückte Züge rasen. Aber wohin und wofür, weiß keiner. Eine schöne aus Landschaftsteppichen geschaffene Frau und der Universums Teppich, wo einig das Künstlerauge reicht. Die Einsamkeit und der Menschen-Marktplatz, alles in Einem denn wir leben unter Menschen, jedoch sterben wir alleine. Jedoch, der Tod wird besiegt, denn wir stehen immer wieder aus der Asche auf und, wie der Phönix, wieder über der unendlichen Menge von Dimensionen des Universums, das uns in Form des magischen Realismus einlädt, geiten.

You float to the edge of the horizon beyond which paradise islands will occur or the edge of the abyss which bottom cannot be seen. You walk among the weirdos, you catch the butterflies and chase the clouds, you hide from the dragons. You are scared and rejoice, the curiosity drives you, and possibly your homes are safer. Endless mountains and seas changing into steppes of grasses over which a few time vehicles fly and crazy trains run, but no one knows where and why.

Beautiful women arranged from landscapes carpets and the space landscape where only the third eye oft the artist was. Loneliness and human market, all in one, as we live among people, but we die alone.

But death is defeated, because we reborn from the ashes and, as the Phoenix does, we glide again over the infinite number oft he universe dimensions where the Magical Realism invites you.